

Siemens vuelve a ser pionera al emitir de nuevo un bono en 'blockchain'

- **Con su nuevo bono digital, Siemens apoya las pruebas del Banco Central Europeo (BCE) de tecnología de registro descentralizado (TRD) para la liquidación de valores con dinero del banco central.**
- **El bono tiene un volumen de 300 millones de euros y un vencimiento de un año.**
- **De este modo, Siemens sigue siendo pionera en la digitalización continua de las operaciones en los mercados de capitales.**

Siemens ha vuelto a emitir un bono digital, de acuerdo a la Ley Alemana de Valores Electrónicos, tras la exitosa emisión de su primer bono digital el año pasado, por lo que la compañía continúa desempeñando un papel pionero en la aplicación de las últimas tecnologías en el mercado de capitales.

Con el uso de la tecnología 'blockchain' una vez más, Siemens está subrayando su capacidad para desarrollar continuamente soluciones digitales para los mercados financieros. Además, al emitir este bono, la compañía está apoyando las pruebas del Eurosistema y del Bundesbank, en particular, que tienen como objetivo probar la tecnología 'blockchain' para el mercado financiero digital.

"Desde la exitosa emisión de nuestro primer bono digital en una cadena de bloques, nos hemos centrado rigurosamente en el desarrollo ulterior de esta tecnología prospectiva. Al emitir otro bono digital, estamos demostrando una vez más nuestro espíritu de innovación y subrayando nuestro objetivo de impulsar continuamente las soluciones digitales para los mercados financieros. Por ello, Siemens sigue siendo pionera en la aplicación de las últimas tecnologías en los mercados de valores", dijo Ralf P. Thomas, director Financiero de Siemens AG.

"El procesamiento automatizado en pocos minutos muestra el enorme potencial de esta nueva tecnología y confirma nuestra estrategia de desempeñar un papel de

liderazgo en la transformación digital. Estamos orgullosos de ser un impulsor activo de nuevos desarrollos en esta área y de una mayor digitalización de los mercados de capitales. Gracias a nuestra exitosa colaboración con nuestros socios del proyecto, hemos alcanzado otro hito clave", añadió Peter Rathgeb, tesorero corporativo de Siemens AG.

El bono actual tiene un volumen de 300 millones de euros y un vencimiento de un año. La transacción de valores se liquidó a través de la cadena de bloques privada autorizada de SWIAT y la Solución Trigger, proporcionada por el Bundesbank, que permite liquidar un bono Siemens por primera vez de forma totalmente automatizada, en cuestión de minutos y en moneda del banco central. En la transacción, Siemens aprovechó su valiosa experiencia con la primera emisión de bonos digitales de 60 millones de euros el año pasado, que aún había requerido un periodo de liquidación de dos días. Como resultado, esta vez el riesgo de liquidación estaba casi totalmente eliminado para todas las partes involucradas.

DekaBank actuó como registrador de bonos para la transacción. BayernLB, DekaBank, DZ BANK, Helaba y LBBW invirtieron en los valores. Deutsche Bank garantizó la liquidación de Siemens en dinero del banco central a través de la solución de activación del Bundesbank.

Contacto para periodistas

Raúl Ramos

Teléfono: +34 91 514 8221; E-mail: raul.ramos@siemens.com

Síguenos en Twitter: www.twitter.com/siemens_es

Siemens AG (Berlín y Múnich) es una empresa líder en tecnología centrada en la industria, las infraestructuras, el transporte, y la atención médica. Desde fábricas más eficientes en el uso de los recursos, cadenas de suministro resilientes y edificios y redes más inteligentes, hasta transporte más limpio y cómodo, así como atención médica avanzada, la compañía crea tecnología con Propósito agregando valor real para los clientes. Al combinar el mundo real y el digital, Siemens potencia su clientes para transformar sus industrias y mercados, ayudándoles a transformar el día a día de miles de millones de personas. Siemens también posee una participación mayoritaria en la empresa que cotiza en bolsa Siemens Healthineers, una empresa médica líder a nivel mundial proveedor de tecnología que da forma al futuro de la atención médica. En el año fiscal 2023, que finalizó el 30 de septiembre de 2023, el Grupo Siemens generó unos ingresos netos de 77.800 millones de euros y ingresos de 8.500 millones de euros. A 30 de septiembre de 2023, la empresa empleaba a unas 320.000 personas en todo el mundo. Más información en Internet en www.siemens.com.